

Mädchenriegen Bräteln

Am Mittwoch dem 11 Juni 2014 versammelten sich die Mädchen der Mädchenriege Russikon zahlreich beim Riedhuus, unglaublich dass wir einen der wenigen schönen Sommerabende erwisch haben. Um 18.00 Uhr marschieren wir gemeinsam los zum Bruederbüel, wo in der Feuerstelle bereits ein Feuer lodert. Schnell suchen sich alle Mädchen ein Platz und packen ihre Würste, Cervelats, Tofuschnitzel und so weiter aus. Bis die Wurst vom Feuer kommt wird fleissig geredet und gespielt. Mmm nach dem Essen heisst es Holzstecken suchen für die Marshmallows, welche die Leiterinnen zum Dessert mitgebracht haben. Achtung fertig, alle Hände sind klebrig. Kurz vor 20.00 Uhr, packen alle ihre Rucksäcke zusammen und los geht's wieder Richtung nach Hause.

By Rafaela Schmid